

KLOSTER SEEON – 25 Jahre in Zahlen

1.085.000

Gäste wurden an der Rezeption begrüßt. Das entspricht in etwa der Einwohnerzahl der Stadt Köln.

500.000

Schriftstücke zur Reservierung von Tagungen, Hochzeiten, Übernachtungen wurden versendet. Das entspricht 37mal der siebenbändigen Gesamtausgabe von Harry Potter.

500.000

Postkarten verschickte der Klosterladen. Das sind aneinandergereiht sieben Kilometer oder zwei Wäscheleinen mit Postkarten rund um den Seeoner See.

480.000

Liter Kaffee wurden an rund 600.000 Gäste ausgeschenkt. Das sind 32 Tankwagen á 15.000 Liter.

200.000

Kilometer liefen die Hausdamen durch das Gebäude. Das sind fünf Erdumrundungen.

96.000

Besucher kamen zu 995 Konzerten. Zusammengerechnet ergeben sich 52 Tage und Nächte nonstop-Beschallung

85.000

Briefe verließen das Vorzimmer der Geschäftsführung. Aufeinandergestapelt ergibt das eine Höhe von 324 Metern. Das ist höher als der Eiffelturm (300 Meter).

8.500

Tonnen Stühle und Tische bewegen die Haustechniker für Konzerte, Tagungen, Hochzeiten und Märkte. Jeder Haustechniker bewegt im Jahr 66 Tonnen.

6.500

Paare gaben sich standesamtlich das Ja-Wort.